

Legisladores del PAN, PRI y PRD se reunirán para afinar alianza

Está previsto que acudan dirigentes y coordinadores

ENRIQUE MÉNDEZ

Con la finalidad de definir y presentar una agenda legislativa común, el bloque de diputados de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática sostendrá una reunión plenaria este fin de semana en la Cámara de Diputados.

En el encuentro se presentarán los dirigentes de los tres partidos y coordinadores de las bancadas como un mensaje de que la alianza Va por México continuará en la 65 Legislatura y de que el bloque opositor se mantendrá.

Se prevé que cada partido presente su agenda, en lo individual, y al final se acuerde un paquete común de propuestas legislativas, además de definir la postura de las tres fuerzas políticas respecto del voto para qué alguno de ellos presida la mesa directiva, ante la insistencia de Morena por asumir ese cargo.

La reunión se da también en el contexto de que el PAN contará con tres diputados federales más, después de la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de anular el mismo número de distritos para Morena.

Hasta el momento, la bancada *blanquiazul* pasaría de 113 a 116 legisladores, y la de Morena bajaría de 199 a 196. En tanto, el *tricolor* contaría con 71 curules y el partido del sol azteca tendría 16. En ese sentido, de mantenerse unido el bloque Va por México sumaría en conjunto 203 diputados.

El encuentro de trabajo está previsto para efectuarse el sábado 21 de agosto a partir de las 9:30 horas en el auditorio Aurora Jiménez del Palacio Legislativo de San Lázaro. De acuerdo con el programa, presentarán sus posturas los dirigentes de los tres partidos, así como los

respectivos coordinadores.

Sólo estos tres últimos estarían en la conferencia de prensa para difundir la agenda legislativa del bloque.

Mientras, la dirigencia del PRD informó que aun cuando un juez determinó liberar a su diputado federal electo, Rogelio Franco, "se le pretenden inventar nuevos delitos para trasladarlo a un penal federal en Tepic, Nayarit. Es diputado federal electo. Es un preso político, no un delincuente peligroso".

